



## Federica Quijano de Kabah se postulará como candidata a la gubernatura de Yucatán, revela Gustavo Adolfo Infante

Federica Quijano, la destacada artista de Kabah y legisladora federal, da un giro en su carrera al anunciar su aspiración a la gubernatura de Yucatán



En una sorpresiva noticia que sacudió el ámbito político y artístico, **Federica Quijano**, conocida por ser miembro del exitoso grupo musical **Kabah** y diputada federal por Yucatán, estaría buscando convertirse en candidata a la gubernatura del estado, según informó **Gustavo Adolfo Infante**, reconocido comunicador de espectáculos y periodista político.

La noticia fue dada a conocer durante la emisión de hoy miércoles del programa “**De primera mano**”, cuando Gustavo Adolfo Infante interrumpió a los demás conductores para compartir esta información que llegó de último minuto.

El periodista de espectáculos afirmó haber obtenido la información de fuentes cercanas a la política y anunció que Federica Quijano será “destapada” como candidata mañana jueves, 14 de septiembre.